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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die geplante Einführung eines 

Identifikationssystems für Abfallbehälter durch den Eigenbetrieb „Die 

Stadtreiniger" vor dem Hintergrund der damit verbundenen Kosten für die 

Einführung und den Betrieb dieses Systems? 

 

2. Warum besteht eine Notwendigkeit für die Einführung? 

 

3. Welche Kosten-/Nutzen-Relation besteht bei der Einführung für die 

Zukunft? 

 

4. Wie wirken sich die hohen Investitions- und Betriebskosten auf den 

Gebührenhaushalt des Eigenbetriebs aus? 

 

5. Wie lange kann eine Gebührenstabilität bei einer Nichteinführung - auch vor 

dem Hintergrund der sich abzeichnenden dramatischen Erhöhung der zu 

zahlenden Entgelte an die MHKW GmbH - in die Zukunft hinaus verzögert 

werden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Gerhard Halm, Die 

Stadtreiniger, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Eva Koch Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




